



Marzo-Abril 2011, Nº 4

Red de Comunicación

El espacio de las personas de



EL LUGAR

Los hombres del viento

A unos 50 km de Santiago de Compostela se encuentran los parques eólicos de Monte Seixo y Serra do Cando, donde trabajan ocho personas sobre un área de ocho millones de metros cuadrados. Realizan el mantenimiento de 97 aerogeneradores de 55 m de altura y una potencia instalada de 100,21 MW preparados para producir electricidad sirviéndose de la fuerza del viento.

Un lugar de trabajo donde la colaboración y la coordinación entre compañeros es fundamental para que todo funcione correctamente, ellos son los hombres del viento.



LAS PERSONAS



Un equipo de WRG se baja al tajo por un día en varios centros de reciclaje

Un equipo de WRG, en el norte de Inglaterra, ha participado en la experiencia "Bajarse al tajo por un día", puesta en marcha en cuatro de los centros de reciclaje de residuos sólidos urbanos gestionados por la filial inglesa de FCC.



El jefe y su obra en la Autovía del Cantábrico

César es el jefe de obra del Tramo Las Dueñas - Muros de Nalón de la Autovía del Cantábrico (Asturias), que incluye en su trazado estructuras como el Viaducto de la Concha de Artedo de 1.188 m que será, una vez terminado, el más largo de Asturias.



Dos compañeros de ALPINE con afán de superación

Son aventureros de grandes retos, Ruth Walch cruzó en China el segundo desierto de arena más grande del mundo y Hans Lechner participó en el rescate de tres practicantes de snowboard en Flachau (Austria).



FCC lleva el agua a Querétaro (México)

Emilio Soler, Lucas de Marcos, Alfonso López, Luis Alberto Palacios, Roberto Sánchez, Luis Miguel Mira, Abel Asin, todos ellos han hecho posible la construcción de este macroproyecto que suministrará 50 millones de metros cúbicos de agua al año, durante los próximos 30 años, a la zona metropolitana de Querétaro.

RESPONSABLES



Voluntarios de FCC participan en una Jornada de Voluntariado en bicicleta

Un equipo de Voluntarios de FCC ha participado en una Jornada de Voluntariado en bicicleta organizada en Madrid por la Fundación Adecco, con el objetivo de fomentar la integración de personas con discapacidad y promover los derechos de la infancia.

Juan Losada canta en la Residencia Nuestra Casa de Collado Villalba (Madrid)

El pasado 19 de abril, el cantante Juan Losada actuó en directo para las personas mayores sin recursos de la Residencia Nuestra Casa de Collado Villalba (Madrid). Juan estuvo acompañado del grupo musical Preciados, formado por cuatro jóvenes madrileños.



CONOCIMIENTO



.A.S.A. trabaja en la estabilización de un estanque de lodos en Mydlovary (República Checa)

Se trata de estabilizar la balsa de lodos producidos por el tratamiento del mineral de uranio en la antigua planta de proceso de MAPE Mydlovary en la región checa de Bohemia del Sur. La estabilización es uno de los métodos utilizados por .A.S.A. para remediar daños ecológicos.

OTRAS NOTICIAS

FCC ha sido galardonada en el certamen que convoca la revista Actualidad Económica 'Las 100 mejores ideas del año' con su proyecto: Las buenas ideas tienen premio. Primera edición de los Premios FCC a la Eco-eficiencia.

Con motivo del IV Día de los árboles y los áridos, Cementos Portland Valderrivas ha organizado una jornada medioambiental, en la que han participado 306 escolares que ayudaron a plantar más de 500 árboles en zonas restauradas.

.A.S.A. Bulgaria ha participado en la exposición internacional "Salvemos el planeta" celebrada en Sofía, donde se abordaron temas relacionados con el tratamiento y reciclaje de residuos, eficiencia energética y energía renovable.

Empleados de WRG participan en una campaña de limpieza en Suffolk (Inglaterra) con el objetivo de convertir esta localidad en el condado más limpio y verde del Reino Unido.

Todos los detalles en: <http://reddecomunicacion.fcc.es>



Si quieres ver más información, entra en:

<http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si deseas aportar ideas para próximos números escríbenos a reddecomunicacion@fcc.es